



Wir wünschen allen einen guten Schulstart!



© Heilsarmee Internationale Entwicklung / Armée du Salut Développement international / Limitierte Rechte

Zum Schulstart zeigen wir das Schulprogramm der Heilsarmee in Haiti: 5000 Kinder drücken die Schulbank für eine bessere Zukunft.

Mit ihrem Schulprogramm setzt sich die Heilsarmee auf Haiti für die so wichtige schulische Ausbildung und somit für Chancen auf eine bessere Zukunft der Kinder ein. Sie betreibt in ländlichen und besonders armen haitianischen Gegenden 47 Schulen für mehr als 10 000 Kinder. Die Heilsarmee Internationale Entwicklung finanziert durch Spendengelder 22 dieser Schulen für mehr als 5000 Kinder.

Das Schulprogramm ermöglicht den Schulbetrieb, unterhält die Schulhäuser, finanziert die Löhne und Weiterbildungen der Lehrer, sorgt für gutes Unterrichts- und Schulmaterial und bezieht die Eltern bei organisatorischen Aufgaben mit ein. Es ist vorgesehen, die übrigen 25 Schulen ebenfalls ins Programm zu integrieren.

In Haiti ist der mangelhafte Zugang zu Schulbildung noch immer eines der grössten Hindernisse für die Entwicklung des Landes. Mit dem grossen Schulprogramm unterstützt die Heilsarmee Haiti auf dem Weg zu einer gesicherten Schulbildung für alle.

Autor

Heilsarmee Internationale Entwicklung

Publiziert am

9.8.2020